
 

 

  

PROCÈS-VERBAL de la séance du conseil d’établissement de l’école Sainte-Clotilde 
tenue le jeudi 4 mai 2023 à 18h45 au salon du personnel de l’école  

Ste-Clotilde 
 
 
Étaient présents:   
Direction :     Line Martineau 
Parents :  Cynthia Ménard, Marilou Vincent, Renée Sainte-Marie et 

Katlyne Dupuis 
Enseignants :  Tricia Bédard-Goyette    
Service de garde :      
Personnel de soutien :   Julie Tremblay 
Représentant de la communauté :  
Secrétaire de la réunion :  Julie Tremblay 
Absence(s) :  Patricia Bezeau et Philippe Caron-Perras 
Public :     
 
 
1. Mot de bienvenue et lecture de l’article 71 de la LIP 

Ouverture de la réunion à 18h45. Cynthia souhaite la bienvenue à tous les membres.  Line fait 
la lecture de l’article 71. 

« Les membres du conseil d’établissement doivent agir dans les limites des fonctions et pouvoirs 
qui leur sont conférés, avec soin, prudence et diligence comme le ferait en pareilles 
circonstances une personne raisonnable, avec honnêteté, loyauté et dans l’intérêt de l’école, 
des élèves, des parents, des membres du personnel et de la communauté. » 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 
 Julie est nommée secrétaire de la séance. 
 

3. Vérification des présences et du quorum  
 Il y a quorum.  
 

4. Période de questions du public 
 Aucune question du public.  

  



 

 

  

 
 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 Proposé par Marilou après avoir enlevé le point 8.2.1 (il était dans les suivis) et ajouté les 
articles 95, 96.24, 110.4 et 110.13 au point 7.2 

 CÉ 22-23.41 
 
6. Lecture, adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 5 avril 2023   

           Le procès-verbal soit adopté tel que présenté.  
Proposé par Cynthia 
CÉ 22-23.41 
 
Ensuite, les suivis suivants ont été faits : 

• Salon du livre 23-24 
Date : 14 mars 2024 

• Sondage heures de fermeture  
Le sondage est en cours. Les parents l’ont reçu par courriel le 2 mai et ils ont jusqu’au 
12 mai pour le compléter. Cynthia confirme que les questions sont bien formulées et 
claires.  

• Soirée des bénévoles  
Jessie-Anne a aimé la soirée et l’hommage de Line était très bien.  

• Clientèle prévisionnelle  
Le document a été déposé dans la TEAMS  

• Repas pour notre dernière rencontre 
La rencontre du 8 juin a été reportée à 19h. Kathleen va contacter Cuisine gourmande 
pour un menu. 

  
7. Dossier menant à une prise de décision : 

7.1 Adoption du budget initial de l’école 2023-2024 (Art. 87 et 89 LIP) 
 Line présente le budget initial de l’établissement. 
 Approuvé par Tricia 
 CÉ 22-23.42 
 

  



 

 

  

 
 
7.2 Adoption du budget de la surveillance du midi et des volets financiers SDG/SM (Art. 95, 96.24,   

110.4 et 110.13) 
 Julie et Line présentent le budget du SDG/SM 
 Approuvé par Katlyne  

     CÉ 22-23.43 
 
      7.3 Suivi et adoption de l’actualisation du projet éducatif (Art. 37 et 97.1) 
 Line présente la version finale du projet éducatif. 

 Approuvé par Marilou 
 CÉ 22-23.44 
 

7.4 Approbation des listes de la liste de matériel d’usage personnel et des cahiers d’exercices  
23-24 (Art. 3, 7, 75.01, 77.1 et 96.15) 

 Line présente les principaux changements des différentes listes par rapport à l’an dernier. 
 Approuvé par Cynthia  
 CÉ 22-23.45 
 
7.5 Approbation des dons reçus pour le FDS (Art. 94 LIP) 

 Nous avons reçu trois dons de 1000$ du Club Optimiste pour : 
- payer une partie des coûts d’autobus pour la sortie des élèves du 2e et 3e cycle;  
- la fête de fin d’année pour tous les élèves. 

 
 Également, la députée Brenda Shanahan nous a remis un chèque de 1000$ pour la réparation 
du gazebo. 

 
 Finalement, nous avons soumis un projet pour l’achat de portables à la Caisse Desjardins et 
nous avons été sélectionnés!  L’école recevra 10 000$ et 20 portables ont déjà été reçus pour 
les élèves de 6e année. Ils viendront remettre le chèque avec photo officielle le 18 mai. 

 Approuvés par Katlyne 
 CÉ 22-23.45 
 

7.6 Approbation du choix de traiteur pour livraison de repas seulement (Art. 91) 
Cynthia approuve le choix de traiteur : Le Petit potager 
 



 

 

  

7.7 Planification de la consultation obligatoire auprès des élèves sur un sujet relatif au fonctionnement 
de l’établissement (climat social, activités à l’heure du dîner, etc.) 
Les membres du conseil d’établissement suggèrent de faire un sondage sur les règles de vie pour 
cette année et sur les sorties scolaires pour 23-24. 
 

7.8 Approbation des activités éducatives (Art. 87 et 89 LIP) 
• Activités nécessitant un changement à l’horaire  

Line présente le tableau à jour. (Changement du 26 mai pour le 5 mai). Les élèves de  
6e année participeront à une sortie au Laser Tag et ils reviendront vers 16h le 20 juin.  

  Approuvé par Cynthia  
   CÉ 22-23.46 

 
7.9 Transmission de documents de la municipalité à l’intention des parents (Art. 96.13 et 110.10) 

La municipalité nous demande parfois de remettre des invitations pour des activités.  Line 
demande s’il est possible d’établir des balises ou si les membres souhaitent qu’elle demande leur 
accord à chaque fois. Il a été déterminé qu’il n’est pas nécessaire de demander l’accord du CÉ 
pour les activités des organismes ou de la municipalité si celles-ci concernent les enfants ou les 
familles ou qu’elles sont en lien avec les valeurs ou les services de l’école. 

Proposé par Cynthia  
CÉ 22-23.47 
  

8. Dossiers d’information 
8.1. Mot du représentant au comité de parents du centre de service scolaire. 

 
8.2. Mot de la direction  

• 3 mai : activités pour les parents du préscolaire avec Julie Robidoux, orthophoniste 13 
parents présents.  

• Daphné Chénier orthopédagogue est arrivée cette semaine.  
• Stéphanie Langlois, étudiante en ergothérapeute  
• Marie-Ève Duquette, orthopédagogue pour le 3e cycle jusqu’à la fin mai. 
• Molie Barbeau, en classe avec 1ère année.  

 
8.3 Mot des enseignants 

Julie Brunelle et Siham Hassnoun viennent donner du soutien en classe du 1er cycle.  
Journée du bonheur : La journée chapeau a été un succès.  
 



 

 

  

8.4 Mot de la technicienne du service de garde 
Prochaines danses : le 12 mai et le 9 juin. Il a été discuté qu’il serait intéressant d’offrir des 
ateliers de jeux d’échecs ou des jeux de société, car le tournoi d’échecs a été très populaire 
auprès des élèves. Cynthia communiquera avec Patrick Thibert pour savoir s’il souhaiterait 
prendre ce projet en charge. C’est lui qui s’occupe du Club de jeux de société à Saint-Rémi. 

 
8.5 Correspondance 

Aucune correspondance 
 

8.6 Dépôt de documents  
L’ensemble des documents de la rencontre du CÉ et du comité de parents du centre de 
service scolaire seront déposés dans la TEAMS 
 

9. Autres sujets 
 
11. Levée de la séance  

La séance est levée à 20h30. Prochaine séance le jeudi 8 juin à 19h 
 
 
 
Line Martineau        Cynthia Ménard 
Directrice         Présidente 


